

## El documental «La ruta olvidada» introduce la perspectiva de género en la interpretación del patrimonio

El documental *La Ruta Olvidada. Creadoras de territorio* nos acerca algunos de los referentes patrimoniales de la provincia de Valencia resaltando el protagonismo de las mujeres en las distintas civilizaciones y cómo ha sido silenciado a lo largo de la historia.

Un documento audiovisual que recorre las etapas históricas más importantes del territorio valenciano desde la perspectiva del papel de la mujer en estas sociedades. El relato está conducido por las voces expertas de las arqueólogas Begoña Soler y Trini Martínez, el historiador Víctor Chaos, la doctora en Historia Antigua Milagros Moro y la arqueóloga Francisca Navarro.

*La ruta olvidada* tiene la voluntad de convertirse en un material de divulgación para las oficinas de turismo de la provincia de Valencia y los propios ayuntamientos de la zona, para concienciar la ciudadanía de que la mujer en la historia “no solo amamantaba los hijos dentro de las cuevas”, como afirma la arqueóloga Begoña Soler en el vídeo.

El documental es el resultado del trabajo conjunto del Área de Igualdad de la Diputación de Valencia y el Patronato de Turismo, y se enmarca en el desarrollo del Plan Integral de Igualdad de Género en el Sector Turístico, de la Diputación de Valencia. Con esta iniciativa la Diputación de Valencia ha recibido una mención de la ONU por su implicación en materia de igualdad de género y la experiencia quedará recogida en el próximo informe *Mujeres sobre la igualdad de género en el sector turismo*, previsto para el mes de diciembre.